

Manual de Estudio Bíblico

Rev. Fredy Gutiérrez

LECCION 11

Desafíos y Malentendidos sobre los Dones Espirituales

"Los desafíos son oportunidades disfrazadas;

enfrenta cada malentendido con amor y verdad."

Introducción:

A pesar de la importancia de los dones espirituales en la vida de la iglesia, existen desafíos y malentendidos que pueden obstaculizar su correcta comprensión y uso. Esta lección abordará algunos de estos desafíos, ofrecerá respuestas a críticas comunes y proporcionará orientación sobre cómo superar los obstáculos en la práctica de los dones espirituales.

Abusos y Extremismos

Uno de los mayores desafíos en la práctica de los dones espirituales es el abuso o la manifestación extrema de estos. Esto puede llevar a divisiones dentro de la iglesia y a la confusión sobre la verdadera naturaleza de los dones.

Referencia Bíblica: 1 Corintios 14:40: "Pero hágase todo decentemente y con orden."

La iglesia debe establecer guías claras para el ejercicio de los dones, especialmente en situaciones de adoración pública. Esto puede incluir la formación de líderes que puedan dirigir la práctica de los dones con sabiduría y discernimiento, asegurando que se mantenga el orden y el respeto en el culto.

Dudas y Temores Comunes I N I S T R I E S

Los creyentes a menudo experimentan dudas y temores sobre sus propios dones o sobre los dones de los demás. Esto puede deberse a la falta de conocimiento o a experiencias pasadas negativas.

Referencia Bíblica: 1 Corintios 12:8-13 "El amor nunca deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. 9 porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; 10 más cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. 11 cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; más cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. 12 ahora vemos por espejo, oscuramente; más entonces veremos

cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido. 13 y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor."

La iglesia debe crear un ambiente donde se aliente la exploración de los dones sin temor al juicio. Esto puede incluir talleres y sesiones de enseñanza donde se aborden las inseguridades y se ofrezca apoyo en la identificación y el ejercicio de los dones.

Críticas y Objeciones Comunes

Existen críticas comunes sobre el uso de los dones espirituales, especialmente en relación a los dones más visibles como las lenguas o la profecía. Algunos pueden argumentar que estos dones no son necesarios o que son irrelevantes en el contexto actual.

Referencia Bíblica: 1 Corintios 12:30-31: "¿Tienen todos dones de sanidad?, ¿hablan todos lenguas?, ¿interpretan todos? 31 procurad, pues, los dones mejores. Mas yo os muestro un camino aún más excelente."

La iglesia debe estar dispuesta a abordar estas críticas con amor y verdad. Esto puede implicar estudios bíblicos que expliquen la relevancia y el propósito de cada don en la actualidad, así como testimonios de cómo estos dones han impactado positivamente la vida de la iglesia y la comunidad.

Conclusión

Los desafíos y malentendidos en relación a los dones espirituales son reales, pero no insuperables. A través de la enseñanza adecuada, el apoyo mutuo y una cultura de respeto, la iglesia puede navegar estos obstáculos y permitir que los dones espirituales florezcan en su comunidad. Al hacerlo, cada miembro podrá contribuir de manera significativa al cuerpo de Cristo, fortaleciendo la iglesia y alcanzando al mundo con el mensaje del evangelio. La clave está en recordar que los dones son regalos de Dios, destinados a ser usados para su gloria y la edificación de su pueblo.

Preguntas:

¿Cuáles son algunos de los malentendidos que has escuchado sobre los dones espirituales?

¿Cómo puedes contribuir a aclarar esos malentendidos en tu iglesia?

¿Qué desafíos personales enfrentas al ejercer tus dones y cómo puedes superarlos?